

五島市中学校総合体育大会球技・武道大会 5月28日(日) 各会場で開催予定!



志を持ち、未来を創ろう! 気付き、考え、動く翁中生!

未来への軌跡

翁頭中学校だより
5月19日 第3号
文責 校長 山下



プレッシャーを楽しもう!

大型連休が終了し、いよいよ令和5年度五島市中総体まであと1週間となりました。連休中は、どの部活動も本番を想定した練習を行い、パワーアップを図ったようです。22日(月)は、激励式も予定されています。

ところで、運動部活動において、「最も楽しいと感じる活動は?」と聞かれたらどう答えるでしょうか。おそろしく、ほとんどの生徒が、「試合をしている時」と答えると思います。しかし、中には、「プレッシャーのため」、「試合をするのが怖い。」と感じている人がいるかもしれません。以前、本校で男子バレー部の監督をしていた頃、「試合は楽しい。特に、中総体のように、極度のプレッシャーの中で戦う試合ほど楽しく感じるものだ。」と、生徒によく言っていました。3年生にとって後がない大会が中総体です。中総体は、他の大会と違うプレッシャーが選手にかかります。「ミスしたら後がない。」といったも以上に考えてしまつたのかわかります。しかし、私は、そのようなプレッシャーの中での試合を経験できる選手は、本当に幸せだと思います。誰でも経験できるものではありません。一つ一つのプレーにプレッシャーを感じながらも、試合を楽しんでほしいと願っています。



今年度は、中総体における応援制限が大きく緩和されました。ほとんどの競技が声を出しての応援可となっています。ぜひ、多くの皆様で、子どもたちの頑張りや声援をいただける選手の手になると思います。よろしくお願ひします。

なお、現時点での、本校関係の各競技の開始時刻は次のとおりです。詳しくは各部活動顧問へお尋ねください。



- ソフトテニス競技 中央公園庭球場 9時10分
- バスケットボール競技 富江中体育館 9時00分
- バレーボール競技 五島市民体育館 13時00分
- 柔道競技 福江武道館 9時30分



PTA総会から

4月28日(金)、4年ぶりに対面PTA総会を開催しました。専門部活動内容をその場で確認できるなど、対面での話し合いのよさを改めて感じました。参加された保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

全ての議案が、原案どおりに可決されました。なお、今年度の新本部役員は次の方々です。一年間よろしくお願ひします。

- 〈翁頭中学校PTA(敬称略)〉
- 会長 有川智子
- 副会長 山口好美(母親委員)
- 監査 平山真寿美(育成協)
- 萩里真由、野口香澄

生徒総会に向けて

現在、6月6日に予定されている生徒総会に向けて、各学級で話し合いを進めています。生徒総会とは、「自分たちの手でよりよい学校を創るための話し合い」です。特に、1年生にとっては初めての活動で、1年生の課題も含めて、何が必要かを一生懸命、話し合っていました。

- 「1年生の課題は何だろう?」
「時間を守る」
「どうしたらよいらろう?」
「.....」



- 22日:市中総体選手激励式
- 24日:歯科検診、よか日
- 26日:SC来校日
- 28日:市中総体(球技・武道)
- 29日:振替休日
- 30日:実行部会
- 31日:全校集会(藝文)、生活アクト

「中総体の思い出」

平成24年度、当時私は崎山中に勤務していた。中総体女子バレー決勝戦。相手は福江中学校。セットカウント1対1で迎えた第3セット。得点は、21対20の1点差で崎中リード。この場面でAさんにサーブが回ってきた。

Aさんはサーブが苦手な選手で、以前はボールがネットを越すこともできなかった。そこで、Aさんは毎朝早く登校し、自主的にサーブ練習を行った。練習を始めて半年後ぐらいから練習ではいいサーブを打てるようになってきた。だが、試合になるとミスが続く。再びこつこつ練習するという、努力を惜しまないAさんであった。

そして、平成24年度の中総体の大事な場面でのAさんのサーブ。何と連続サーブミスで得点。結局そのまま崎中優勝。優勝したこと以上に、Aさんの今までの努力が報われたことが本当に嬉しかった。

「練習はうそをつかない!」
私は、Aさんに教わった。
自信をもって中総体へ臨もう!
頑張れ 翁中生!